



**VETERINARY HEALTH CERTIFICATE  
FOR EXPORT OF WOLVES TO THE RUSSIAN FEDERATION  
ВЕТЕРИНАРНЫЙ СЕРТИФИКАТ  
НА ВОЛКОВ, ЭКСПОРТИРУЕМЫХ В РОССИЙСКУЮ ФЕДЕРАЦИЮ**

**I. Shipment description / Описание поставки**

I.1 Country of origin Страна происхождения  <b>CANADA / КАНАДА</b>	I.2 Health certificate No Ветеринарный сертификат №
I.3 Central competent authority Центральное компетентное ведомство  <b>CANADIAN FOOD INSPECTION AGENCY / КАНАДСКОЕ АГЕНТСТВО ИНСПЕКЦИИ ПРОДОВОЛЬСТВИЯ</b>	I.4 Local competent authority Местное компетентное ведомство  <b>DISTRICT OF / РАЙОН</b>
I.5 Name and address of consignor Название и адрес грузоотправителя	I.6 Name and address of consignee Название и адрес грузополучателя
I.7 Species and number of animals Вид и количество животных	I.8. Means of transport Средство транспорта
I.9 Country(ies) of transit Страна(ы) транзита	I.10 Border point of crossing of the Russian Federation Пункт пересечения границы Российской Федерации
I.11 Route plan attached / Маршрут следования прилагается      yes / да <input type="checkbox"/> no / нет <input type="checkbox"/>	

**2. Health Information / Информация о состоянии здоровья животных**

I, the undersigned Official Veterinarian, certify that:

Я, нижеподписавшийся официальный ветеринарный врач, удостоверяю следующее:

2.1 Canada has been free from foot and mouth disease and rinderpest for the past twelve (12) months and African swine fever for the past three years.

Канада свободна от ящура и чумы крупного рогатого скота в течение последних двенадцати (12) месяцев, а также от африканской чумы свиней в течение последних трех лет.

2.2 The animals identified on this certificate originated from a premises which have been free from leptospirosis for the past three (3) months and anthrax for the last twenty (20) days.

Перечисленные в настоящем сертификате животные происходят из хозяйства, свободного от лептоспироза в течение последних трех (3) месяцев и сибирской язвы в течение последних двадцати (20) дней.

2.3 The animals identified on this certificate originated from a premises which have been free from canine distemper, canine enteritis (coronavirus), toxoplasmosis, infectious canine hepatitis (adenovirus) and rabies for the past 12 months and tularemia for the past 6 months.

Животные, перечисленные в настоящем сертификате, происходят из хозяйства, свободного от чумы плотоядных, коронавирусного энтерита псовых, токсоплазмоза, инфекционного гепатита псовых (аденовируса) и бешенства в течение последних 12 месяцев и от туляремии в течение последних 6 месяцев.

2.4 The animals are clinically healthy.

Экспортируемые животные клинически здоровы.

- 2.5 The animals were kept for at least 21 days in a special export quarantine under the supervision of the Official Veterinarian; they were healthy during this period and had no contact with other animals.  
Экспортируемые животные в течение не менее 21 дня находились в специальном предэкспортном карантине под наблюдением официального ветеринарного врача; животные в течение этого периода времени оставались здоровыми и не имели контактов с другими животными.
- 2.6 The animals were tested in an approved laboratory with negative results:  
- toxoplasmosis: test used: \_\_\_\_\_; date of test: \_\_\_\_\_  
Животные были исследованы в официальной лаборатории с отрицательными результатами:  
- токсоплазмоз: использовавшийся тест: \_\_\_\_\_; дата тестирования: \_\_\_\_\_
- 2.7 The animals were vaccinated not earlier than 6 months and not later than 2 weeks before shipment against the following diseases:  
- canine distemper: date of vaccination: \_\_\_\_\_  
- rabies: date of vaccination: \_\_\_\_\_  
- infectious canine hepatitis (adenovirus): date of vaccination: \_\_\_\_\_  
- canine enteritis (coronavirus): date of vaccination: \_\_\_\_\_  
- canine parvovirus: date of vaccination: \_\_\_\_\_  
- leptospirosis: date of vaccination: \_\_\_\_\_  
Экспортируемые животные вакцинированы не ранее чем за 6 месяцев и не позднее чем за 2 недели до отправки против следующих болезней:  
- чума плотоядных: дата вакцинации: \_\_\_\_\_  
- бешенство: дата вакцинации: \_\_\_\_\_  
- инфекционный гепатит псовых (аденовирус): дата вакцинации: \_\_\_\_\_  
- коронавирусный энтерит псовых: дата вакцинации: \_\_\_\_\_  
- парвовирус псовых: дата вакцинации: \_\_\_\_\_  
- лептоспироз: дата вакцинации: \_\_\_\_\_
- 2.8 During the isolation period the animals were:  
- treated for ectoparasites and helminths on: \_\_\_\_\_  
В период содержания на карантинной базе животные:  
- обрабатывались против эктопаразитов и гельминтов (дата) \_\_\_\_\_
- 2.9 The means of transport are prepared according to Canadian standards.  
Транспортные средства подготовлены в соответствии с канадскими стандартами.

\_\_\_\_\_  
Place and date / Место и дата

\_\_\_\_\_  
Official Veterinarian name and position (in capital letters)  
Официальный ветеринарный врач - фамилия, имя и  
должность (заглавными буквами)

\_\_\_\_\_  
Export Stamp / Экспортная печать

\_\_\_\_\_  
Official Veterinarian signature  
Подпись официального ветеринарного врача

Note: Signature and stamp must be in a different colour than printed certificate.  
Примечание: подпись и печать должны отличаться цветом от отпечатанного бланка сертификата.